

市政の動き

12月議会・一般質問

十二月定例市議会（第一四八回議会定例会）一般質問は、十二月十三、十四、十五日の日程で行われ、福田、中屋、竹内、山本（弘）、山本（昇）、山崎、高島、津田、西岡、島内各議員が質問に立ち、市長の政治姿勢や行政一般について執行部の考え方をただしました。主な内容は次のとおりです。

さわやか



西川豊範さん
(中谷)

奈路へ向かう県道から少し山へ入ったところにある作業場で、木工品や木製のおもちゃ作りをしているなかよしライラリーの皆さん、西川豊範さんもそのメンバーです。

西川さんは退職後、何か趣味をと探していたとき、浜田正志さん（現ライラリーリーダー代表者）と知り合い、木工に取り組むことに。最初は2人で小さなおもちゃ作りをしていましたが、その後仲間が増え、ライラリーを結成。今では作業も軌道に乗り、保育所や学校におもちゃを作つてあげたり、県内外の展示会などに出品しています。

「既製のプラスチックのおもちゃと違い、手作りの良さがありますね。おととし天皇陛下が来られたときに、うちの木工品を気に入って、持つて帰られたんですよ。作業のためにはいろんな本をみて勉強もしない」と西川さん。

温もりのある木製品を、安い値で分けでもらえるとあって、最近注文が殺到しています。現在は有志が集まり、趣味で作っている状況で「みんなが一生懸命作っているが、生産がまにあわない」とうれしい悲鳴も上がるほど。これからはもう少し規模を大きくし、楽しい木製品を作つてみたいそうです。

可決された主な議案

平成6年度一般会計補正予算
補正予算規模は、2億4,830万円。

主なものは、吾岡山文化の森公園事業基本設計委託料173万円。小集落地区改良工事における事故の損害賠償1,811万円。南国オフィスパーク等にかかる企業誘致可能性調査事業費100万円。市道改良事業費1億1,577万円。大蔵小学校トイレ等改修工事費623万円など。

■南国市社会教育施設整備基金条例の一部を改正する条例

基金の運用について、施設整備に限定せず広く社会教育の振興に使用するなど一部改正するもの。

■南国市一般職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

人事院勧告の完全実施による国家公務員の給与改正に準じ、市職員の給与改正を行うもので、平均1.18%の引き上げを行つるもの。

■南国市税条例の一部を改正する条例

法人税の政黨交付金の交付を受ける政党、または政治団体を課税対象に新たに加える。個人住民税の特別減税を平成7年度も引き継ぎ行つなど一部を改正するもの。

答 地権者との用地交渉もほぼ完了。平成九年度完成完了を目指し、来年早々には起工できるようにしたい。企業説明会を進めるため、早期分譲開

始に向けて最終的な詰めに入っている。
■南国オフィスパークの起工式は、平成七年一月三十一日行われることになった。

答 再々の協議の結果、地域の皆さんとの理解のもと用地買収に入ることになった。今後は地区の地権者との個別交

涉となるが、早期事業完成に向け努力していきたい。
■シンボルマークで市内外にPR

市の実施体制を整備する

市内外にPR

健康文化都市づくり実施対策基本大綱により、保健課に健康ライフ推進係や庁外組織による南国健康ライフプラン推進協議会の設置を平成七年四月一日を目途に検討している。また健康文化都市づくり実施対策意識高揚を図るため、シンボルマークを用いて市内外に広く健康文化都市・南国をPRしていく。

■晋岡山文化の森の敷地について

現有の市有地に買い足し

をして約十一㌶とし、文化の森公園の整備をする。工期を二つに分け、前回の空港ジャ

ンプト化のときの残事業としての公園の整備と、地方拠点都

市事業として文化施設の月地

造成をする。

有利販売を目指す

■早場米あるいは減農薬米

の具体的な取り組みについて

どう対処しているか――

いずれもメリットとして

消費者に直結する早場米・減農薬米の販売が有利につながるという認識です。緊急米对

策協議会また農協合併後設立された南国市稲作部会などで有利販売を目指す体制づくりなどの研究を重ねている。

今後は農協の取り組みと一緒に、体となつた支援をしていきた

平成七年は 計画前進の年に



1月4日 健康文化都市のはちまきを締め決意も新たに走り初め

子供に視点をあてた指導をについて、市はどう取り組んでいるか――

今後、一層学校とともに

家庭や地域社会、特に市の関係機関と連携を図りながら、個々の児童・生徒の実態にあつた、子供に視点をあてた指導の推進に務めたい。すでに市内の小・中学校長を通じて取り組みをしていく。

「いじめ一一〇番」設置に

ついては検討していくが、現

在市少年育成センターの中に

ある教育相談所の機能の充実

本部を来年早々に

設置し、誘致種目の

検討をしていく。

サッカー、クレー

射撃、バレーボー

ル、柔道の四種目

は県の準備委員会

に二人の助役、課長ら十人

で構成。事務局は市民体育館

本部は森實教育長を本部長

に、二人の助役、課長ら十人

で構成。事務局は市民体育館

に二人の助役、課長ら十人

■介護手当の引き上げはできないものか――

市立保育所の措置児童数

は減少しているが、零歳児保

育に取り組めないものか――

施設面の整備や保母の人

数の問題もあり、直ちには取

りかれない状況だが、現在、

一歳児保育の拡大を図つてお

り、来年度は久礼田保育所で

実施するなど、除々にではあ

るが低年齢児保育の充実に努

めている。

また父兄の負担の軽減、保

育内容の充実についても現状

の見直しをしていきたい。

■市立保育所の措置児童数

は減少しているが、零歳児保

育に取り組めないものか――

水資源の確保

市の発展を考えると水の

需要は増えると思われるが、

その対応をどのように考える

か――

これから的人口問題や産

業需要を考慮すると、水の

需要は増えると思われるが、

その対応をどのように考

えるか――

■水資源の確保

市の発展を考えると水の

需要は増えると思われるが、

その対応をどのように考

えるか――

■地方行政の最大の懸案、

ごみ問題をどう考えるか――

不燃ごみ対策は、片山の

最終処理場が利用できなくな

る十一年度末までに、資金計

算、広域的内容などについて

のスケジュールのもとに中間

処分を含めた処分場をつくら

なければならない。

ごみ問題は、排出段階での

抑制、リサイクル、最終処分

場の三段階が考えられるが、

市民新規型の都市という視点

でごみ問題を考え直していく

たい。

■総合計画は十二月議会に

提案と聞いたがいつできるの

か――

行政職員や市民のみなさ

んの意見を聞きながら、手

づきの計画を作りたいと素

めで、情報化、高速交通化、高

速化、情報化、高速交通化、高

市政の動き

合併処理浄化槽に補助

市では快適な生活と美しい環境をつくる生活排水対策の一環として合併処理浄化槽の設置者に対して補助制度を設けております。

平成七年度に合併処理浄化槽設置整備事業補助金交付制度により合併処理浄化槽の設置を希望される方は申請をしてください。

審査付日 平成七年三月一日

審査対象者 平成七年四月一日（平成八年三月二十日まで）に次に掲げる補助対象地域に合併処理浄化槽の設置を予

いる方は費貸人の承諾書、設置場所の案内図、その他市長が必要と認める書類

その他 補助金交付決定前に工事着手された方は、補助対象外となりますので、注意ください。（浄化槽本体工事および配管工事）

定されている方

補助対象地域 下水道認可区域および農業集落排水事業

計画区域（浜改田地区の一部、久礼田地区（久礼田）以外の地域で、市の区域の全域

対象外建築物 営業用建築物（事務所、若舗、工場、建

売住宅など）に使用されるもの

提出書類 補助金交付申請書、浄化槽設置届け受理書または建築確認通知書の写し、および浄化槽設置に関する概要書（県建築主事の確認済みの写し）、所有権を認する書面、住宅おひ土壌を借りて

補助区分	補助限度額
人槽区分	309,000円
5人槽	463,000円
6～7人槽	824,000円
8～10人槽	824,000円
11～20人槽	824,000円
21～30人槽	824,000円
31～50人槽	824,000円

環境公害係（市役所内線3411）まで

二月一日現在で、全国の農家などを対象に、「一九九五年農業センサス」（農林水産省による統計調査）が実施されます。

として行われ、わが国の農業の実態を明らかにする最も基本的な統計調査であり、また大規模な調査であることから

して幅広く利用されます。一月末から二月にかけて調査員がおうかがいして、農業の経営状況などをお尋ねしますので、調査にご協力をお願いします。

この調査は、「農業に関する国勢調査」といふべき大切な調査です。

すべての事業体、農業サービス事業体のうち、経営耕地面積が、十㌶以上または調査日前一年間の農産物販売金額が十五万円以上の事業体を対象

農業センサスにご協力を

南国市はサッカーを第一希望に、克莱ー射撃、バレーボール、柔道を開催希望種目となり、五月には開催して県に要望しております。

年明け間もない一月四日、平成十四年開催の高知国体に向けて、南国市国体準備対策本部（本部長：森賀智祐教育長）を設置、事務局を置く市

対策本部は今後、施設の整備や計画の策定に取り組んでいます。

種目が決まる予定、リハーサル、柔道を開催希望種目として県に要望しております。

国体開催に向け準備対策本部設置

南国市はサッカーを第一希望に、克莱ー射撃、バレーボール、柔道を開催希望種目となり、五月には開催して県に要望しております。



まほろば囃子に新衣装

平成六年度宝くじの助成を受け、新しい衣装ができました。

紀貫之の時代に思いを馳せるような「デザイン」です。

南国市のイメージを高めるため、新衣装で演舞活動を行います。



南国市のイメージを高めるため、新衣装で演舞活動を行います。